

Die Abstimmungstechnik

Vor der Einführung des öffentlichen Interviews soll der Lehrer die Abstimmungstechnik anwenden. Auch sie legt Probleme und Fragen auf geschickte Art und Weise bloß, ist aber weniger persönlich. Um die Abstimmungsstrategie anzuwenden, stellt der Lehrer eine Reihe von Fragen ähnlich denen im öffentlichen Interview, und die Schüler geben ihren Standort durch Handheben bekannt. Die Stimmzahl notiert der Lehrer an der Tafel. Einmal stellt er eine Reihe von verschiedenen Fragen, manchmal konzentrieren sich die Abstimmungen auf eine einzelne Angelegenheit, z. B. das Taschengeld.